

Hartgesottene Romantik-Muffel müssen tapfer sein. Denn heute ist Valentinstag, der Jahrestag aller Liebenden und Verliebten. Rund um den Globus werden Blumen verschickt, kleine Aufmerksamkeiten verschenkt und Liebeschwüre ausgetauscht – natürlich auch in Hamburg. So will beispielsweise „Tageschau“-Sprecher Marc Bator mit seiner Frau Hellen einen romantischen Abend verbringen. „Ich schenke meiner Frau ein privates Valentins-Dinner an unserem Esstisch. Nur so können wir auch unserem 14 Tage alten Baby Jodie nahe sein“, erzählt der Moderator.

Ohne große Geschenke feiert HSV-Präsident Bernd Hoffmann mit seiner Frau Nicole. „Am Valentinstag denken wir öfters aneinander, küssen uns einmal mehr als an einem normalen Tag. Und natürlich hoffe ich auf rote Rosen“, sagt Nicole Hoffmann, die als Kuratoriumsmitglied bei der Stiftung Mittagskinder aktiv ist. Mit großer Wahrscheinlichkeit darf sich Marion Fedder, Frau des „Großstadtrevier“-Stars Jan Fedder, auf ein Präsent freuen. Sie bekommt jedes Jahr zum Valentinstag etwas geschenkt. „Meistens einen großen Blumenstrauß. Weiße oder viele bunte Rosen, um Marion zusätzlich zum Hochzeitstag zu zeigen, dass ich sie liebe“, verrät der Schauspieler. Auf Blumen verzichtet Ulrich Waller. Der Intendant des St.-Pauli-Theaters nimmt den Valentinstag mit Humor – und wird seiner Freundin Dania Hohmann eine Gesamtausgabe aller Werke von Carl Valentin schenken.

Komiker Tetje Mierendorf verbringt den Tag mit seiner Frau Cornelia: „Erst werden wir in einem Hotel ausgiebig frühstücken, dann gehen wir an der Elbe spazieren. Und was der Abend bringt, das wird sich zeigen.“ Da fällt ihnen sicherlich auch noch etwas Nettes ein... (bom/cru)



Zum Valentinstag gibt es bei ihnen einen Kuss mehr: HSV-Präsident Bernd Hoffmann und seine Frau Nicole. Seit 1999 ist das Paar verheiratet, hat vier Kinder.



Ulrich Waller, Intendant des St.-Pauli-Theaters, mit Freundin Dania Hohmann.



Schauspieler und TV-Polizist Jan Fedder schenkt seiner Frau Marion jedes Jahr zum Valentinstag eine kleine Aufmerksamkeit.

FOTOS: ACTION PRESS, JOOST, OTT, ZAPF



Sie verbringen den heutigen Tag zusammen: Komiker Tetje Mierendorf und seine Frau Cornelia.